
SDGｓ 環境にやさしいエネルギー
生徒 14名

理美容師の仕事体験
生徒 1７名

離乳食を作ってみよう
生徒１６名

ドローン操縦体験
生徒１３名

難しいとは思うけど
実現させたい！です

理美容師は国家資格です
経験を積んで、実力を身につけていきます

対象となる人の状態を知り、それに適応したものを
提供するために考えたり工夫したりすることは、
様々な仕事に共通することです

測量士の現地調査を体験

ドローンは、今後さらに活用されて、みなさんが
３年生になる頃には、世の中が変わるくらいに
なっているかもしれません

CO2050年CO2ゼロ目標は
実現すると思う？

みなさんは、なぜ
この講座を選びま
したか？

作る「責任」と
使う「責任」を
考えましょう

あなたなら、どの
電球を選びますか？

ソーラー 発電と蓄電
クッキング

社会の変化をつかんで
未来を見据えて自分の仕事を選びましょう

理容院は髪を切ったり
髭をそったりするだけ
でなく、爪の手入れも
します

日本では、明治時代に
鹿鳴館で社交ダンスの
身だしなみとして、
男性向けに始まりました

カットの
仕上がりを
イメージして
切りましょう

自分の考えを
伝えることは
とても大切です

自分の顔と思って丁寧に
優しく剃刀をあてましょう

5～6ヵ月の赤ちゃん
のために

10倍がゆ
人参ペースト
卵ペースト

を作ってみましょう

まだ歯が生えていない
お腹が強くないという
ことを考えて、
上あごでつぶせるよう
に工夫してみましょう

ドキドキの試食
どんな味？

ドローンは、今、
いろいろな職業で
使われています

ひとりずつ、
本物を操縦
してみましょう

赤いコーン
の上を上手く
飛べるかな

上手く着地
できたね！

12月から
ドローン免許は
国家資格になります



〈生徒アンケート結果〉

◆NPO法人ソフトエネルギープロジェクト：
SDGｓ～環境にやさしいエネルギー～

５（興味が持てた）⇒１（興味が持てなかった）

1 興味が持てた 9

2 1

3

4

5 興味が持てなかった

あまり今までは地球の事について温度が上がって様々な影響がでるという事しか分かっていたが、台
風や魚が居なくなるという事は分かっていなかった。とても今日の講習は勉強になった。

いろいろな世界のことを聞けて、おもしろかったです。電気を使わなくてもこんなにおもしろい事をでき
ると知って、とてもいい体験ができました。ありがとうございました。

これからのこともわかったし、エネルギーの消費や二酸化炭素も出さない工夫についても今日でわ
かってとってもいい時間だと思いました。

わからないことをいっぱい教えてもらってよかったです。SDGｓのこともいっぱいわかりました。本当にあ
りがとうございました。

ソーラーカーがめっちゃ楽しかった。SDGｓに関しての事をよく知ってからリサイクルの大事を知った。
ソーラーパネルがめっちゃすごい！！

SDGｓはあまり身近なものではないと思っていたけど、クリーンなエネルギーに変えていかないと大変
なことになりそうだから自分の生活を見直したいです。

SDGｓの事についてよくしることのできたし、はなしをきいて、感想も言うことができました。家にかえって
もまた調べてみたいです。

ソーラーカーが二酸化炭素がでなくてびっくりしてとても興味がもてました。

LEDライトと、一般のライトの違いがありすぎてびっくりしました。温暖化はすごく進んでいて、他人事で
はないなと思いました。これからは佐藤さんのように、自分にできることをしたいです。

SDGｓのことについて、よくわかりました。前は知らなかったこともよくわかりました。モーターのことで、
ソーラーカーのことについてよくわかりました。いろんなことがわかって、楽しかったです。



〈生徒アンケート結果〉
５（興味が持てた）⇒１（興味が持てなかった）

◆神奈川県理容生活衛生同業組合：

理美容師の仕事＆ヘアカット体験

1 興味が持てた 14

2 3

3

4

5 興味が持てなかった

今回の体験がめっちゃくちゃ楽しかったです！つめやヘアカットもためになるようなことばっかりなのでとても
楽しく幸せな時間でした！

初めて、人(マネキン)の髪を切ってみて、真っすぐきれいに切ることはとても大変なことだと実感しました。そ

れを理美容師の方は当たり前に切っていてとてもすごいと思いました。本日はありがとうございました。とて
も楽しかったです！！

かみを切ったり、つめをみがいたりしてすごく楽しかったし、いつも美容室で切ってもらったときにやっていた
切り方を教えてもらったりして色々知ることができてよかったです。

体験することで、話を聞くだけでは得られない経験が持てました。やってみるととても難しいもので、美容師
さんのすごさがよりしみた。

とても楽しかった。かみを切るなんて初めてだったので、少し不安だったが、説明を聞きながらうまくできまし
た。つめをキレイにする道具をつかって、つめをといだら、めっちゃピカピカになりました。

カット体験だけでなく、つめをとぐ方法を教えてもらったり、かみそりをそる感覚も楽しめました！他にも、とこ
屋さんの歴史もお添えてもらいました!(^^)!

ヘアーカットだけかと思ってたら、つめとかも教えてくれて手入れの道具もくださって家でもできるので良かっ
たです。楽しかったです。とても分かりやすく説明をしてくれてありがとうございました。

色々なヘアカットのやり方ｙあつめの手入れの体験、とても楽しかったです。ヘアカットでは、この体験をさせ
てもらえなかったら知ることができないことがたくさんありました。今後の生活に活かしたいと思います。

とても楽しかったです。つめのキレイなしかたが分かって、とてもキレイになりました！！ヘアカットも自分の
好きな髪型になって楽しかった。ありがとうございました。

かみを切ったり、つめをみがいたりするのが楽しかった。つめがみがいているうちにキレイになっていくのが
楽しかった。

つめをキレイにしたり、かみのけを切ったり、普段できないような体験をできてとてもうれしかったです！

つめをキレイにして、ふうせんをふくらましたり、かみをきったり、どれも用体験だと思いました。道具までも
用意していただきありがとうございました。楽しい２時間でした。

がちでメンズウィックかみのけを完ぺきに切れたしかわいいです。

美容師がどんな仕事をするのか気になっていて、つめの手入れもすると知ってびっくりしました。普段、美容
院しか行かないので知らないことばかりでした。

今日はつめやかみをキッタリ、キレイにしたりしました。いろいろ教えてもらえて楽しかったです。いい経験に
なりました。

かみをきるだけでなく、つめをきったりととのえたり、ひげをそったりしていたので新しい体験ができて楽し
かったです。

つめをきれいにするとこんなにつるつるになったのと、かみきりも楽しくできてたからよかったと思いました。



〈生徒アンケート結果〉
５（興味が持てた）⇒１（興味が持てなかった）

◆なのはなキッチン：

管理栄養士の仕事＆離乳食を作ってみよう

1 興味が持てた 12

2 2

3

4

5 興味が持てなかった

離乳食づくりが楽しかったです。料理も簡単でおいしかったです。

じっさいに離乳食を作って食べて見てけっこうつぶがなかったので上手にできました。来てくださった人の
話も仕事以外にも赤ちゃんが生まれたときにも役立つので良かったです。

班のみんなで協力をして作ることができてよかったです。どんな物を作ればいいのかを知れてよかったで
す

離乳食づくりの大切さがわかりました。母も作ってくれたんだなぁと思い、私も使える場面があったらこの
経験を生かしていきたいです。

離乳食を作りました。離乳食をつくりためには、どのくらいのやわらかさなどいろいろ意識してつくらないと
いけないことをしれました。

離乳食づくりはかんたんそうに見えたけど、いざ、やってみると以外にも大変で、液体にするのも大変でし
た。この作業を毎日するのも大変だと思うし、毎日同じメニューだといけないので、１日１日変えないとい
けないので大変だと思いました。今日来てくださってありがとうございます。

赤ちゃんのための離乳食をつくりました。たくさんするつぶして、食べたら口の中ですぐになくなって食べ
やすくできたのでよかったです。離乳食についてどうやって作るのか知れたのでよかったです。

今日、にんじんのすりつぶしをやりました。私は赤ちゃんが食べやすいように心がけたのですが、すじみ
たいなものが残ってしまいました。なので、お湯をもっと入れた方がよかったと思いました。私は今日の経
験を将来活かしたいと思います。

離乳食を作るときは赤ちゃんの事を１番に考えて、かたさや大きさに気をつけて、想像以上に時間がか
かった。トロトロにするときにただのお湯じゃなくてカツオ節でやった方がおいしく食べられた。赤ちゃんは
白魚がよいと知った。(脂が１番のっていないから)

料理というものに何の興味もなかったけど、今回ので、とても大変なんだなと思いつつ、誰かのために作
る料理がすごくイイな。と思いました。

今回の離乳食づくりで、前までは簡単だと思っていたんですけど、今回やってみて想像よりぜんぜん手間
がかかったことです。

ぜんぜんりょうしつくれなかったけど、まずおかゆなどからやったので楽しかったです。

離乳食づくりはとても時間がかかることを知ってお母さんたちは大変なんだなと思いました。この体験を
いかして将来に役立てようと思います。

離乳食を作るのは時間がかかるし、大変だなと思いました。けれど楽しかったです。



〈生徒アンケート結果〉
５（興味が持てた）⇒１（興味が持てなかった）

◆ドローンスクール横浜若葉台：
ドローン操縦体験

1 興味が持てた 12

2 1

3 0

4 0

5 興味が持てなかった 0

大きいドローンは操作は簡単でしたが、小さいドローンは、速くて操作しにくかったけど楽しかったです。

大きいドローンと小さいドローンを操作して、初めに、大きいドローンを操作して、操作を優しく教えてくだ
さって分かりやすく操作も簡単でした。

ドローンを操作して楽しかったからドローンを買ってみようと思いました。ドローンを使う仕事は大変そう
だなと感じました。ほかに小さいドローンや大きいドローンの値段にびっくりしました。

ドローンを操作させてもらってすごく楽しかったです。

本格的な物を操作できてとても楽しかった。ドローンの操作ができるだけで職業選択の幅がとても広が
ると思うので、今日習ったことを忘れないようにしたいです。

大きいドローンがたのしかった。小さいドローンはむずかしかった。ドローンを操作してみてドローンで仕
事をするのは、とてもむずかしいことだと思った。

楽しかったです。

本当に勉強になったし、楽しかったです。今後も、これを生かしていきたいです。

めったにない体験だったのですごく楽しかったしよかったです。

今回、大きいドローンを操縦できて思ったより簡単でした。体験したことを将来に役立てたいです。あり
がとうございました。

ドローンはしたことあるけど、あんなでかいドローンははじめてで、楽しかったです。

ドローンには興味があったけど、ドローンを操作することはなかったから、今日ドローンを操作できて、と
てもうれしかった。

自分が、質問した「ドローンスクールにはどのような人が通っていますか？」の質問でドローンの仕事に
興味を持った人が通っています。と言っていて、とてもすばらしいことだなと思いました。


